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Delegazione dei ricercatori dell'Università di Firenze ricevuta dal Presidente del Consiglio
Comunale di Firenze, Eros  Cruccolini.

 Nell'ambito della programmata serie di incontri dei ricercatori fiorentini con i rappresentanti
delle istituzioni locali, dopo il primo positivo incontro di venerdì con il Rettore dell'Ateneo
Augusto Marinelli, una delegazione composta dai ricercatori Alberto Di Cintio, David Caramelli,
Paolo Puccetti, Francesco Maggi è stata ricevuta oggi in Palazzo Vecchio dal Presidente del
consiglio Comunale Eros Cruccolini. 
 Dopo aver illustrato il documento approvato dall'assemblea generale dei ricercatori fiorentini la
delegazione universitaria ha nuovamente confermato, dopo la definitiva approvazione del
DL112, il profondo dissenso verso la politica del governo Berlusconi circa l'Università e la
Ricerca, confermando lo stato di agitazione e la ferma volontà di opposizione al DL e la
richiesta del suo ritiro. 
 In tal senso anche il  Presidente Cruccolini ha espresso medesime preoccupazioni ed ha
sottolineato come anche gli enti locali si troveranno in pesanti difficoltà per garantire la qualità e
quantità di servizi ai cittadini a fronte dei tagli economici del governo, sollecitando quindi ad
agire con unità d'intenti e positiva sinergia. Ha quindi fatto proprie le istanze dei ricercatori
dell'Ateneo di Firenze e, condividendole, ha assunto impegno ad informarne il Consiglio
Comunale e a sollecitarne un preciso intervento a sostegno dell'università. 
 Nel ricordare poi come già due anni fa sia stato convocato un Consiglio Comunale aperto
sull'Università i ricercatori hanno proposto una nuova edizione dell'iniziativa da tenersi già nel
prossimo mese di settembre, ed hanno inoltre sollecitato una rapida conclusione dell'iter di
rinnovo della Convenzione Generale fra Comune e Università. 
 Come delegazione dei ricercatori esprimiamo quindi piena soddisfazione per l'esito
dell'incontro che, nella condivisione del delicato momento politico ed economico, conferma il
positivo clima di incontro e  di scambio fra Comune di Firenze e Ateneo, e il forte, reciproco,
motivato  sostegno. 

 Alberto Di Cintio 

 Rappresentante dei ricercatori nel Consiglio di Amministrazione dell'Università di Firenze  
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